

# Hommage à Jan DE HAAS

Jan De Haas, pasteur de la rue, il t'a semblé tout naturel, comme si cela allait de soi, de participer à notre projet, de nous guider dans l'élaboration et la réalisation du POINT D'EAU.

Tout ce qui concernait le soulagement de la misère et de la solitude te concernait et tu t'es joint à nous qui voulions aussi offrir un «mieux-être» à ceux qui en avaient le plus besoin.

Merci Jan de tes conseils, ton aide, ta présence. Le POINT D'EAU te doit tant, à toi qui a tant fait de bien.

Mon père disait «Si les protestants avaient des saints»... et bien tu serais l'un d'eux.

François Landolt  
*Un fondateur*